

Ressort: Finanzen

Hauptstadtflughafen soll ab Juli in den Probetrieb gehen

Berlin, 10.01.2014, 21:45 Uhr

GDN - Der Berliner Hauptstadtflughafen BER soll ab 1. Juli in den "Probetrieb" gehen. Das kündigte der Chef der Flughafengesellschaft, Mehdorn, am Freitag bei einem gemeinsamen Termin mit Ministerpräsident Woidke an.

Der Aufsichtsrat müsse aber noch zustimmen, der Testbetrieb solle am Nordpier starten. Woidke sagte, dem Plan Mehdorns stehe nichts entgegen, sofern die zusätzlichen Kosten für den Testbetrieb "im Rahmen" blieben. Der Vorsitzende des BER-Untersuchungsausschusses im Berliner Abgeordnetenhaus, Martin Delius (Piraten), äußerte sich skeptisch. Im RBB sprach er wörtlich von einem "Windei" und "Aktionismus". Der Umbau des Nordpiers bringe die eigentliche Eröffnung nicht näher, weil die eigentlich kritischen Elemente am BER nicht mitgetestet werden könnten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28182/hauptstadtflughafen-soll-ab-juli-in-den-probetrieb-gehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com